



開物成務

郡山市立開成小学校

学校便り No.3

平成29年4月18日

文責：校長 伊藤 孝行

授業参観ありがとうございました。

4月14日(金)に開催しました第1回授業参観学年・学級懇談並びにPTA役員会へのご参加ありがとうございました。

今年度初の授業参観に子どもたちは朝から張り切っていました。入学したての1年生も初の5校時にもかかわらず、おうちの方に頑張っている姿を見てほしく、高く手を挙げ大きな声で返事をしていました。

4/18(火) 全国学力・学習状況調査。

正式名称は、全国学力・学習状況調査といい、いわゆる全国学力テストと言われるものを6年生が本日受験しました。

学力テストは、国語と算数について5年生までに学習した内容について出題され、学習状況調査については、子どもたちの生活状況や行動指向等について質問がされます。

テスト自体は難問が出題されるわけではありませんが、問題文が長い、回答も記述式でたくさん書かなければならない等、普段のテストと違う点もあります。しかし、落ち着いて根気強く取り組むことで、普段通りに力が発揮できるものと信じています。

開成交番から電話！

先週の夕方学校に電話があり、偶然私が取りました。相手はなんと開成交番でした。

どきどきしながら、お巡りさんの話を伺うと、「開成小の4年生の子どもが落とし物を拾って届けてくれた。」ということでした。後で確認すると、手袋を届けてくれた別の子どももあり、その子も4年生でした。



「落とし物を拾ったら交番に届ける。」これは当たり前のことです。でも、行動することは大変なことです。学校で子どもたちに伝えている「凡

事徹底」の一端が垣間見えた瞬間で、とても心強く思いました。

高学年の子どもたちの活躍

現在、朝は集団登校を行っています。6年生の班長さんを中心に、安全に気を配りながら1年生の面倒を見てみんなで仲良く登校している姿を毎朝嬉しく見えています。



今週に入り、1年生の子どもの荷物が増えたなど感じていたところ、6年生が1年生のバックやリュックを持って登校する姿が見られました。6年男子がピンクのリュックを恥ずかしそうに持って登校する様子は何とも言えない微笑ましさがあります。

※ 不審者対策としても、多くの目が届く決められた通学路を決められた時刻に歩くということはとても大切なことです。



上の写真は、運動会のダンスの練習風景です。5・6年生のダンス隊の子どもたちが、1年生教室に出向き、ダンスを教えてくれています。上級生のお兄さんやお姉さんが優しく教えてくれるので、1年生の上達も早いようです。運動会でご披露しますので、楽しみにしててください。